

KBM Engstenberg berichtete anhand der als Anlage 2 beigefügten Power-Point-Präsentation über das in den Medien dargestellte Großbrandereignis am 07.08.2018 in Siegburg Brückberg, dass mehrere Wohnhäusern zerstörte.

Der Vorsitzende bedanke sich an dieser Stelle für den Einsatz aller Beteiligten und lobe deren außerordentliche Leistung.

Abg. Söllheim bat um Auskünfte zu einem Schadensereignis am 16.09.2018 in Swisttal-Heimerzheim.

KVD Dahm sagte eine Berichterstattung in der nächsten Sitzung zu.

Abg. Steiner stellte im Hinblick auf das Ereignis am 07.08.2018 in Siegburg die Wichtigkeit der freiwilligen Feuerwehren und deren Nachwuchsförderung heraus.

Im Übrigen nahm der Ausschuss die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis.